

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 239

Le 11 octobre 1989

LE CANADA SE RÉJOUIT DE LA LIBÉRATION DE WALTER SISULU ET D'AUTRES PRISONNIERS POLITIQUES SUD-AFRICAINS

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, s'est réjoui aujourd'hui de l'annonce, par le président de l'Afrique du Sud, F.W. de Klerk, de la libération sans condition de M. Walter Sisulu, dirigeant de l'ANC, et de sept autres personnes détenues pour des motifs politiques.

"Walter Sisulu et les autres dirigeants noirs ont été emprisonnés, comme Nelson Mandela, pour leur opposition à l'apartheid. Le Canada se réjouit de l'annonce de leur libération. J'espère que les personnes libérées pourront également pour que tous leurs compatriotes ne soient plus assujettis au régime de l'apartheid."

M. Clark a de plus indiqué que la libération des dirigeants en question, qui se fait attendre depuis longtemps, montre que le gouvernement commence à réagir aux pressions en faveur de la réforme exercées à l'intérieur du pays ainsi qu'à l'étranger et que la libération de ces dirigeants représente en outre une certaine amélioration qui pourrait favoriser le dialogue et les négociations sur une démocratie non raciale en Afrique du Sud. M. Clark demande maintenant au gouvernement de l'Afrique du Sud de prendre d'urgence d'autres mesures pouvant faciliter les négociations -- plus particulièrement la libération de Nelson Mandela et de toutes les autres personnes détenues pour des motifs politiques, la levée de l'État d'urgence et la levée de l'interdiction frappant le Congrès national africain (ANC) et d'autres organismes politiques.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada